

8月の行事・会合予定

| 日 | 曜日 | 時間 | 内容 |
|----|----|----------------|--|
| 1 | 土 | | |
| 2 | 日 | | |
| 3 | 月 | 19:00 17:00 | 第1回 西郷地区大運動会実行委員会 パトロール(栗尾・上余戸・虹ヶ丘町) |
| 4 | 火 | | |
| 5 | 水 | 10:00 19:30 | なごもう会 地方創生市民対話集会 |
| 6 | 木 | | |
| 7 | 金 | 18:30 | 自治公民館長会 |
| 8 | 土 | 9:30 | 親と子の食育教室 |
| 9 | 日 | | |
| 10 | 月 | 17:30 | 「道の日」等道路美化活動 |
| 11 | 火 | 9:00 11:30 | ふれあい給食 小学生独居老人訪問活動プレゼント配り |
| 12 | 水 | | 学校開放企画委員会 |
| 13 | 木 | | お盆休みの為、事務室を閉室しますが、貸し館については応じますので、ご相談下さい。 |
| 14 | 金 | | |
| 15 | 土 | | |
| 16 | 日 | | |
| 17 | 月 | 18:00 | パトロール(下余戸・八屋・伊木) |
| 18 | 火 | 10:00 | 西郷子育て支援「たんぼぼ」 |
| 19 | 水 | 9:40 10:00 | 少年少女のつどい「平成の一休さん」 なごもう会 |
| 20 | 木 | 9:30 | 主事研修会(小鴨公民館) |
| 21 | 金 | | |
| 22 | 土 | | |
| 23 | 日 | 10:00 | 倉吉市集会(倉吉未来中心) |
| 24 | 月 | | |
| 25 | 火 | 9:00 | ふれあい給食 |
| 26 | 水 | 8:00 | 西郷地区集団健診 |
| 27 | 木 | | |
| 28 | 金 | | |
| 29 | 土 | | |
| 30 | 日 | 13:00 | 河北中校区合同事業「第2回 ソフトバレー交流会」 |
| 31 | 月 | | |

西郷地区集団健診のお知らせ

<日時> 8月26日(水) 受付時間 午前8時~10時
 <場所> 西郷公民館
 <対象者> 40才以上の人(昭和51年3月31日以前生まれの人)
 <内容> 特定健診・長寿健診・一般健診・胃がん検診・肺がん検診
 大腸がん検診・前立腺がん検診(50才以上男性)
 肝炎ウイルス検診(40~74才で過去に受診したことがない人)
 <その他> 胃がん検診の定員は、90人です。先着順になります。
 各種健康診査受診券、保険証を持参してください。



各教室の活動予定

太極拳
毎月第1・3土曜日
20:00~

ラウンドダンス
毎週月曜日
10:00~

ラージボール卓球
毎週日曜日
13:00~

バウンスボール
毎月第2・4日曜日
13:30~

編み物
月3回...木曜日
13:30~

お茶を楽しむ会
8月7日(金)
13:30~

笑いヨガ
毎週第2土曜日
10:00~

草の実俳壇
8月11日(火)
14:00~

川柳
8月10日(月)
13:30~

囲碁教室
第2・4水曜日
13:30~

楽しいガーデニング
8月19日(水)
9:30~

絵手紙
8月27日(木)
13:30~

*都合により活動日が変更になる事があります。

さいごう

世帯数 2,205戸
人口 5,068人
男 2,433人
女 2,635人
(平成27年6月末現在)

西郷公民館
電話 26-2046
FAX 26-3653
メールアドレス
kosaigou@ncn-k.net

開館:月~金 9:00~17:00(除祝祭日) 公民館の利用(年間 9:00~22:00)

少年キャンプ 大盛況! 主催: 西郷地区青少年育成協議会

恒例の少年キャンプが、7月25日(土)26日(日)の2日間、西郷小学校の5、6年生希望者49名(女子27名、男子22名)が参加して実施された。



22日(水)には、事前準備として、実施要綱の説明を聞いた後、9班(5~6人)に分かれて、スローガン・役割分担・献立・キャンプファイヤーの出し物など話しあった。

当日は、今夏一番の暑さ、公民館で13時~受付開始。「手伝います」と申し出た6年生男子があり、とてもスムーズに進み時間までに完了。開会式でスタート。その後、焼け付くような暑さの中、テント設営。大変だったが14時半には、全てのテントを張り終えた。そして夕食の買い出しに、マルイ、味想に向かう。

16時過ぎには全班帰って来た。予算2,500円をきっちりと使った買い物上手な班もあった。

夕食作りは、飯盒炊飯の火、慣れない調理に悪戦苦闘、しかし皆の協力で、おいしそうな食事が仕上がった。夜は、「肝試し」と「キャンプファイヤー」を楽しんだ。大きな火は印象的であったが各班の出し物はクイズしかなく残念であった。翌朝は、湯で作る非常食と味噌汁。味噌が足りなくなり、すまし汁に急ぎょ変更された物や、乾燥わかめをもどし過ぎ、酢としょう油で味を整えたサラダ(珍味)と焼きハタなどで食べた。その後、テントを片付け、イニシアティブゲーム、閉会式(表彰)と進み終了した。このキャンプは、5、6年生の縦割り班で実施したので、よき伝統が引き継がれることでしょう。



最後に、全ての活動中に、冷たい麦茶が飲めるようにと、熱中症対策を施してくださいましたPTAの皆さん、さらに、野菜の差し入れを頂いた地域の皆様や、大変お世話になりました役員、スタッフの皆様にご心より御礼申し上げます。ありがとうございました。

夏の炎天下、高校球児たちが、甲子園を目指して熱い戦いを、全国各地で展開している。いよいよその頂点を目指した戦いの舞台は甲子園球場に移る。なんと、今年は、高校野球が始まってから百年目。その節目に当り、甲子園の開会式では、昔懐かしい名門高のユニホーム姿の行進が見れたり、開幕試合の第一球は、甲子園の申し子「王貞治」さんが投げられるなど、盛りだくさんの趣向が凝らされており、楽しみである。

さて、その長い歴史の中で、鳥取県勢は「米子東」「倉東」のさわやか野球旋風、山陰の暴れん坊「倉北」の大活躍などが思い出されるが、残念ながら、近年なかなか勝ちあがれない。

ところで、百年の長い歴史の中で「春・夏」甲子園で優勝していないのは、青森、岩手、秋田、山形、宮城、福島、新潟、山梨、富山、石川、滋賀、鳥取、島根、宮崎の十四県で、その中の一つに鳥取県がある。要因はなんだろうか?、予選参加が二十五年と全国最少であること、からくるレベルの低さだろうか?、しかし、先記の大活躍時の加盟校は十数校であったし、。

地方創生が声高に叫ばれている今この頃、創意工夫・努力で、根っからかならないもたろうかと思っ、何

若桐山

